

L'INSERM DANS LES MURS DE L'UVSQ

Alain Bui, le président de l'UVSQ, en compagnie de Djillali Annane, Doyen de l'UFR santé, a reçu Yves Lévy, le président directeur général de l'Inserm, pour évoquer les liens étroits qui unissent notre université et ce grand établissement public de santé.

UFR des Sciences de la santé
2 avenue de la Source de la Bièvre
78180 Montigny-le-Bretonneux

Au programme de cette rencontre qui s'est déroulée mardi 5 juin 2018, présentations scientifiques par Luis Garcia, Didier Bouhassira et Jean-Louis Herrmann, trois directeurs d'unités mixtes de recherche, échange avec l'ensemble du personnel et visite du site commenté par Marcel Bonay, directeur de l'équipe 3 du laboratoire END-ICAP. Rappelons que l'Inserm est cotutelle de neuf laboratoires UVSQ, et notre partenaire dans la plus grande cohorte généraliste de santé existante, Constances.

Un de nos partenaires stratégiques, en somme.